



Entrada y terraza del Hotel Villa de Ermua, que ha estado a pleno rendimiento todo agosto. :: ESTI GARCÍA

Los turistas eligen Ermua como base para conocer el País Vasco

Los establecimientos hoteleros de la localidad han estado prácticamente completos durante todo agosto

ESTI GARCÍA

ERMUA. Es en el mes de agosto cuando normalmente los ermuarios disfrutan de sus días de vacaciones tras todo un año trabajando. Es, por tanto, la época del año en que menos gente hay en las calles del pue-

blo. Pero no hay que olvidar que también hay quien hace lo contrario, también hay quien elige Ermua como destino de sus vacaciones y disfrutar, así, de los encantos que ofrece el País Vasco, así como de su tan alabada gastronomía.

Los turistas que llegan a nuestra villa tienen dos opciones para alojarse: el Hotel Villa de Ermua y el Hostal Mélida. Entre los dos cuentan con 51 habitaciones con las que intentan que sus clientes se sientan como en casa. Además, «aunque ellos traen muchas veces su plan trazado

desde casa, nosotros les damos toda la información que precisan para visitar los lugares más importantes y que disfruten así de su visita», comentan en el Hostal Mélida.

Y parece que la fórmula funciona, ya que, año tras año, la ocupación de ambos establecimientos durante el mes de agosto roza el 100%. «El hotel ha estado completo prácticamente todo el verano, julio y agosto. Si no estaba todo ocupado podía haber una habitación libre, pero en general hemos estado completos». Además, la situación geográfica de ayu-

da mucho a que sea Ermua el lugar elegido por muchos visitantes para pernoctar, «estamos muy cerca de las tres capitales y hay mucha gente que estaba de paso y se quedaba aquí una noche o dos. También ha habido gente que se ha quedado aquí para ver toda la costa, las capitales e incluso Iparralde», cuentan desde el Hotel Villa de Ermua.

Muchos de los que vienen, son de otras comunidades autónomas, «han sido casi el 90 por ciento de nuestros clientes. Han llegado de Madrid, Valencia, Barcelona, Galicia y Andalu-

La mayoría de clientes de los dos establecimientos de Ermua llegan de otras comunidades del Estado

Entre los extranjeros, la mayor parte son franceses aunque también los hay de Alemania u Holanda

cía. También hemos tenido huéspedes de otros países, como de Francia, Holanda o Alemania, aunque sobre todo franceses. Pero creo que ha habido más turismo nacional en general, ha venido mucha gente de Andalucía, hemos notado que habido más demanda que otros años desde esta comunidad», afirman desde el hostal.

Reservas en Internet

Muchos de los que llegan hacen su reserva con antelación utilizando los portales de Internet especializados en este tipo de transacciones. El Hotel, por ejemplo, está presente en varias de estas webs y nota que muchos de sus clientes se decantan por esta opción en vez de llamar directamente al establecimiento. «En el Hotel tenemos una tarifa base, pero en Internet ofrecemos el mejor precio garantizado en los dos portales con los trabajamos. Lo cierto es que nos dan mucho trabajo, mucha gente elige hacer las reservas de esta forma porque en el caso de que hubiera seis habitaciones libres, dos de ellas tendrían el precio mínimo y la gente busca ese ahorro».

Dejando de lado el factor climatológico, ambos establecimientos coinciden en que todos los que vienen se van muy contentos tras pasar unos días en el País Vasco. «Este año nos ha sorprendido que aunque siempre suele ser Donostia la más atractiva y la que más visitantes se lleva, en esta ocasión la gente está diciendo maravillas de Bilbao. Mientras que antes la gente venía a visitar la costa, ahora van a ver la capital vizcaína y vuelven muy contentos».

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.
Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.

Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*.

Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*.

Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,

21.00* y 22.00*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora.

Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.

Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.

Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.

Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.

Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.

Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.

Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.

Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).

Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.

Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.

Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elorza (Juan Gisasa, 18).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisasa, 18).